

CONOCE LAS NOVEDADES DE LA OFICINA DE RELACIONES INTERNACIONALES

BECA MITACS

En el marco de la alianza entre CCYK y el consorcio canadiense CALAREO, se hizo el lanzamiento del programa Globalink Research Internship de la Institución canadiense MITACS, al cual los estudiantes podían postularse hasta el 18 de septiembre del 2024 para vivir una experiencia inmersiva realizando una psantía de investigación.



XI COMIXTA BILATERAL

A través de la Agencia Presidencial de Cooperación Internacional de Colombia proyecto "Construcción de Capacidades para Fomentar la Cooperación Subnacional en la Región Pacífico de Colombia" fue postulado a la XI COMIXTA bilateral, y por parte de los Ministerios de Relaciones Exteriores de ambos Estados, fuimos seleccionados como uno de los 4 proyectos de Colombia para recibir cooperación internacional y, a través de la Universidad San Buenaventura para impactar nuestra Región.



MISIÓN UNIVERSIDAD VIZCAYA DE LAS **AMÉRICAS - MÉXICO**



Gracias al convenio que tenemos con la Universidad Vizcaya de las Américas en México se logró beneficiar a 17 estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas, de los programas Administración de Negocios, Finanzas y Negocios Internacionales, Contaduría Pública y Mercadeo y Negocios Internacionales para realizar un intercambio semestral por medio de una beca.

Nueve de nuestros estudiantes están en el campus de Puerto Vallarta v ocho en el de Mérida, en donde culminarán su semestre en diciembre de 2024.

SEPTIEMBRE

BECA POSGRADOS EN SUIZA



El gobierno Suizo lanzó una convocatoria para realizar posgrados con becas en su país.

La oferta incluye dos tipos de becas, de investigación y de arte. La Comisión Federal de Becas para Estudiantes Extranjeros (FCS) evalúa las solicitudes según tres criterios: Perfil del candidato, calidad del proyecto de investigación o trabajo artístico, sinergias y potencial para la futura cooperación en materia de investigación.

Los interesados podrán postularse hasta el 24 de noviembre.

CURSO DE IDIOMAS



El Centro de Idiomas, en colaboración con Berlitz, abrió el 10 de septiembre una convocatoria destinada a docentes, egresados y colaboradores interesados en aprender o perfeccionar su inglés. Esta oferta cerró el 23 de septiembre.

PONENCIAS EN PANAMÁ





Valeria Rudas y Laura Gonzalez fueron seleccionadas para participar en la Convención de Estudiantes de Ingeniería de Centroamérica y Panamá CONCESCAPAN, por otro lado, Escobar y Jorge Agualimpia participaron en el VII Congreso Internacional en Inteligencia Ambiental, Ingeniería de Software y Salud Electrónica y Móvil.

Todos ellos pertenecientes al programa de Ingeniería de Sistemas de la USB Cali.